



Les législateurs de l'Indiana poursuivent TikTok en justice

- Rufaro Manyepa
- [12/12/2022](#)

L'État de l'Indiana a déposé mercredi une paire de poursuites contre la populaire société de vidéos de courte durée TikTok, alléguant qu'elle expose les enfants à des contenus illicites, notamment du sexe, des drogues et des grossièretés. « TikTok expose activement nos enfants à la consommation de drogues, à l'abus d'alcool, aux grossièretés et à des contenus sexuellement explicites dès leur plus jeune âge », a déclaré Todd Rokita, procureur général de l'Indiana. « TikTok trompe les parents de l'Indiana. »

Thèmes matures : L'Indiana dispose de lois de protection des consommateurs qui obligent les entreprises à indiquer correctement le caractère approprié de leur contenu en fonction de l'âge.

- TikTok est classé 12+ dans l'App Store d'Apple.
- Les références aux thèmes illicites de l'alcool, du sexe et des drogues doivent alors être « peu fréquentes/légères ».
- La fréquence de ces thèmes est tout sauf peu fréquente ou légère.

TikTok regorge de vidéos sur les drogues, la façon de donner à l'alcool un goût de bonbon, la façon de devenir strip-teaseur, ainsi que des discussions et des démonstrations de toutes sortes de dépravations sexuelles.

L'implication de l'État chinois : Un autre aspect du procès concerne les problèmes de confidentialité. TikTok est depuis longtemps marqué par des rapports selon lesquels les informations des utilisateurs sont accessibles au gouvernement chinois. Selon l'Indiana, la Chine serait capable d'utiliser ces données pour faire chanter ou contraindre des citoyens américains.

C'est une possibilité très réelle. TikTok appartient à la société chinoise ByteDance. En août 2021, le Parti communiste chinois a nommé un directeur à l'un des conseils d'administration nationaux de l'entreprise. Il est fort probable que ces préoccupations en matière de sécurité soient valables. Mais les préoccupations morales pour les jeunes sont certainement tout aussi valables, sinon plus.

Le gouvernement chinois a interdit TikTok en Chine. Ils ont une version beaucoup plus simple de l'application, mais même dans ce cas, ils autorisent un maximum de 40 minutes d'utilisation par jour. Par contre, l'adolescent américain moyen passe 104 minutes par jour sur TikTok.

Guerre psychologique : La Chine communiste pourrait-elle utiliser TikTok comme un moyen d'affaiblir et de détruire davantage la moralité américaine ? Le théologien et éducateur Herbert W. Armstrong, aujourd'hui décédé, a écrit que le communisme est une guerre psychologique que « nous ne comprenons pas et à laquelle nous ne savons pas faire face ». Il est spécifiquement conçu pour « nous affaiblir de l'intérieur, en sapant nos forces, en pervertissant notre moralité... ».

Il est facile de sous-estimer les dommages moraux causés par des applications comme TikTok. Il est encore plus facile d'écarter la possibilité que les ennemis de l'Amérique essaient délibérément de nous détruire en détruisant notre moralité. Et trop d'Américains sont bien disposés à les aider.

Pour en savoir plus : Lisez notre article sur les tendances intitulé « [Le déclin moral en Grande-Bretagne et en Amérique](#) »

pour bien comprendre le danger apparemment bénin auquel ces nations sont confrontées.